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ВСТРЕЧА С ИНВЕСТОРОМ
Вчера губернатор Орловской области 

Е.С. Строев принял в Орле генерального дирек�
тора акционерной внешнеэкономической компа�
нии "ЭКСИМА" и мясокомбината "Микояновский"
Н.Я. Дёмина. В ходе беседы обсуждались пер�
спективы использования потенциала возглавляе�
мых Н.Я. Дёминым компаний в развитии животно�
водства, увеличении производства мяса и мощ�
ностей мясоперерабатывающей отрасли на тер�
ритории области.

ГОРОД ГОТОВИТСЯ 

К ПРАЗДНИКУ
Каждый орловец в праздничные дни найдет се�

бе занятие по душе. Именно такой вывод можно
сделать из выступления на рабочем совещании в
администрации города начальника управления
культуры Т.В. Исаевой.  Всего до 15 января 2006
года будет проведено  более  160 культурно�мас�
совых мероприятий. Во всех Дворцах культуры,
клубах, школах, Домах творчества для детей и
юношества состоятся театрализованные пред�
ставления, вечера�концерты, детские утренники,
а в вечернее время — новогодние балы и моло�
дежные дискотеки.

В течение всех праздничных дней будут откры�
ты для семейного отдыха театры города. В муни�
ципальных детских библиотеках пройдут новогод�
ние и рождественские посиделки, на которых
можно будет познакомиться с народными тради�
циями и обрядами. 

Праздники в го�
родском центре
культуры пройдут
с 25  декабря до 
5 января и завер�
шатся муници�
пальной елкой для
одаренных детей.

30 декабря в
11.00 на площади
перед драматиче�
ским театром со�
стоится открытие
центральной елки
города, а 6 января — рождественский утренник.
В новогоднюю ночь на площади имени В.И. Лени�
на, после театрализованного представления "Чу�
деса новогодней ночи" и фейерверка, пройдет
молодежная дискотека "Новогодний звездопад". 

Одним из центральных праздничных меропри�
ятий станет народное гулянье в Детском парке —
"Рождественские забавы".

В 2006 ГОДУ БОЛХОВУ — 450 ЛЕТ 
В будущем году исполнится 450 лет первому

упоминанию в летописях города Болхова. Боль�
шинство культурно�массовых мероприятий, кото�
рые пройдут в районе, будет приурочено к этой
дате. В частности, 450�летию будет посвящён и
День города — 29 июля.

В настоящее время в районной администрации
обсуждаются планы праздничных мероприятий. 

"БРОНЗА" НА КУБКЕ РОССИИ
Воспитанник центра спорта и искусства "Ат�

лант" Эдуард Трояновский (тренер В.Н. Калиуш�
ко) стал бронзовым призёром открытого Кубка
России по кикбоксингу. Соревнования проходи�
ли в Санкт�Петербурге. В них приняли участие
спортсмены из Санкт�Петербурга, Вологды, Че�
реповца, Мурманска и Ленинградской области
(всего более 350 борцов).

Эдуард Трояновский выступал в весовой кате�
гории до 67 килограммов. Он провёл четыре боя
и только в полуфинале уступил своему сопернику.
Ещё трое спортсменов из Орла были не столь
удачливыми и не попали в число призёров. 

"КАПРИЗ" ОТ "МЦЕНСКМЕБЕЛИ"
В начале 2006 года на предприятии

"Мценскмебель" начнётся выпуск нового пер�
спективного образца корпусной мебели "Каприз".

Уходящий год стал удачным для коллектива
предприятия: удалось приобрести современное
импортное оборудование. Высокую оценку про�
дукция предприятия получила на прошедшей в
декабре областной ярмарке "Выбираем орлов�
ское!". А главным событием 2006 года станет
Международная выставка производителей мебе�
ли в Москве, подготовка к участию в которой уже
началась.

Сейчас в ОАО "Мценскмебель" изготавливают�
ся мебельные гарнитуры для прихожей, спальни,
наборы корпусной мебели, столы (в том числе и
компьютерные), тумбы.

Информагентство 

"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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10.00. В областном он�
кологическом диспансере
после капитального ремонта
открылось химиотерапевтиче�
ское отделение. Его ждали и
медики и пациенты, ведь хи�
рургические и терапевтичес�
кие больные должны нахо�
диться в разных отделениях.
Это очень важно и с лечебной,
и с психологической точки
зрения.

Новое отделение рассчита�
но на 30 коек, комфортные па�
латы на 2—3 человека, проце�
дурные кабинеты оборудова�
ны мощной вытяжкой, кварце�
выми установками, как и поло�
жено по лечебным нормати�
вам. На реконструкцию отде�
ления было выделено из обла�
стного бюджета 6,2 миллиона
рублей.

На открытии присутствовал

губернатор области Е.С. Стро�
ев. Он поблагодарил строите�
лей ПО СПК "Стройпромком�
плекс" (начальник Л.Б. Мальц�
ман), которые занимались ре�
конструкцией отделения, за
качественную и оперативную
работу и побеседовал с меди�
цинским персоналом. Губер�
натор дотошно расспрашивал
заведующего химиотерапией
Александра Петровича Пече�

ного о том, в каких учебных за�
ведениях учились врачи отде�
ления, где и когда проходили
переобучение, как относятся к
той или иной онкологической
школе.

Как подчеркнул губерна�
тор, цель поездки — не толь�
ко знакомство с материаль�
ной базой онкоцентра: не
менее важным для эффек�
тивной работы врачей явля�

ется уровень их профессио�
нальной подготовки, знание
современных методик, уме�
ние использовать на практи�
ке научные достижения и пе�
редовые технологии в облас�
ти медицины. В этой связи
было отмечено, что насущ�
ной потребностью становит�
ся тесное сотрудничество
орловских врачей с ведущи�
ми российскими и зарубеж�

ными онкологическими цент�
рами, участие в научных се�
минарах, стажировки за гра�
ницей.

Подводя итоги поездки,
Е.С. Строев сказал, что забота
о здоровье людей и впредь бу�
дет оставаться одной из прио�
ритетных задач всех ветвей
власти на Орловщине.

В следующем году в обла�
стном онкологическом дис�
пансере планируется продол�
жить реконструкцию помеще�
ний. На очереди — радиологи�
ческое отделение.

15.00. В главном
управлении МЧС по Ор�
ловской области состоя�
лось торжественное со�
брание, посвященное
Дню спасателя РФ. В
этом году российские
спасатели отмечают 
15�летие создания своего
министерства. Сотрудни�
ков управления поздрав�
ляли губернатор Орлов�
ской области Е.С. Строев,
председатель областного
Совета народных депута�
тов Н.А. Володин, главный
федеральный инспектор в
Орловской области 
А.А. Мерцалов.

В своем выступлении 
Е.С. Строев отметил, что в
непростой период, когда
наша страна переходит к
рыночной экономике, зна�
чительно выросла опас�
ность техногенных катаст�
роф. Этот период совпал
со временем организации
и становления одного из
самых молодых минис�
терств в стране. МЧС се�
годня включает в свой со�
став все службы, ответ�
ственные за спасение
жизни людей в чрезвычай�
ных ситуациях. Создана
эффективная система ли�
квидации последствий ка�
тастроф. Сотрудники МЧС

при исполнении своего
долга проявляют мужест�
во и героизм.

Губернатор подчерк�
нул, что с ростом эконо�
мики систему государ�
ственного контроля и про�
гнозирования  возможно�
сти возникновения ЧС не�
обходимо укреплять, так
как опасности, связанные
с деятельностью челове�
ка, возрастают с каждым
годом. 

На собрании состоя�
лось награждение сотруд�
ников главного управле�
ния Почетными грамота�
ми и премиями губернато�
ра области.

12.00. На площади пе�
ред зданием областной адми�
нистрации выстроились в ряд
новые автобусы и "газели".
Всего их было 28. Прохожие,
заинтересованные происходя�
щим, спрашивали у стоявших
рядом с машинами людей, чей
это транспорт и куда он потом
отправится. "В сельские райо�
ны он поедет, в школы, — отве�
чали им, — а подробности сей�
час узнаете на митинге".

В торжественном митинге
приняли участие губернатор
Орловской области Е.С. Стро�
ев, председатель областного
Совета народных депутатов
Н.А. Володин, другие руково�
дители области, представи�
тели власти, предприятий 
г. Орла и сельских районов.
Открывая его, Егор Семено�
вич сказал, что по традиции
накануне Нового года приня�
то подводить итоги, делать
подарки. Вот и областная

власть тоже старается сде�
лать людям своего рода ново�
годний подарок, хотя бы не�
много облегчить их жизнь в

это непростое переходное
время. 

На митинге громко объявля�
лись названия транспортных

предприятий, которые сейчас
получали новые автобусы, —
Ливенского, Верховского, Гла�
зуновского, Кромского и дру�
гих филиалов и отделений ОАО
"Пассажирская транспортная
компания". Егор Семенович
под аплодисменты  вручал
ключи водителям. А  ключи от
пяти "пазиков" были торжест�
венно вручены директорам
сельских школ — Богодухов�
ской Свердловского района,
Верховской, Корсаковской,
Шаблыкинской, а также  Бого�

родицкой школы Хотынецкого
района. 

Директор  Богодуховской
школы А.А. Кормилицева,  у ко�
торой мы взяли короткое ин�
тервью, сказала, например, что
много учеников живет далеко�
вато, своего автобуса у школы
не было и поэтому, чтобы под�
возить детей на занятия,  при�
ходилось пользоваться услуга�
ми транспортной компании.
Это было дорого, а теперь бла�
годаря вниманию областной
администрации у школы есть

свой авто�
бус, чему
учителя и
учащиеся,
к о н е ч н о ,
очень рады.

Д и р е к �
тор Верхов�
ской школы

Л.И. Должикова, выступая на
митинге,  подметила: "Сегодня
мы, получая ключи от новых ав�
тобусов, можем с гордостью
сказать, что в Орловской облас�
ти взяла старт новая программа
"Автобус — школам", причем
раньше, чем президентская". 

Прозвучала команда: "Води�
тели, по машинам! Заводи!". И
новые автобусы и "газели", са�
лютуя гудками, выехали с пло�
щади, начиная свой трудовой
путь.

На днях в нашу редакцию обратилась большая группа предпринимателей
Центрального рынка, крайне удивленных очередной путаницей в изложении
событий на этом рынке в одной из местных газет  скандально известным  ав�
тором — Мариной Ивашиной.  Они никак не могли понять логику госпожи
Ивашиной, которой подавляющее большинство предпринимателей этого
рынка еще раньше отказали  в доверии... 

СТРАШНАЯ МЕСТЬ?
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Один день уходящего года
5�я стр.

Вчера, 23 декабря, журналисты «Орловской правды» 
стали участниками нескольких важных событий в Орле

ГОРЯЧИЙ ПЕРЕРАСЧЁТ
Виртуозно закрученная любовная интрига, сатири�

ческие куплеты и искрометный юмор, зажигательная
музыка и танцы до упаду — всё это водевиль. Его назы�
вают легким театральным жанром, призванным раз�
влекать публику. И в то же время  это серьезная школа
актерского мастерства. 

АХ, ВОДЕВИЛЬ, ВОДЕВИЛЬ...
Первый месяц осени заставил многих орловцев серьезно понервничать. Тогда,

получив единые квитанции оплаты жилищно�коммунальных услуг, горожане
дружно ударили в телефонный набат. Ещё бы: больше двух недель кран горячей
воды «бастовал» — не выдавал ни капли. По квиткам же выходило, что он «трудил�
ся» в обычном режиме.

Репортаж подготовили И. ПОЧИТАЛИНА, Л. СТАВЦЕВА, А. ПОМЕЛЬНИКОВ, А. САСИН (фото).

На очереди —  новое отделение

В автобусном парке — пополнение 

В честь Дня спасателя


